## 14. Juni 2019, von Michael Schöfer Applaus, Applaus!

"Die beste Antwort auf Wohnungsknappheit ist, neuen Wohnraum zu schaffen", sagte Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) auf der Mitgliederversammlung des Deutschen Mieterbundes. Bravo, stimmt absolut, volle Zustimmung. Applaus, Applaus! Ich kann vor Begeisterung kaum an mich halten, die Politik hat das Problem endlich erkannt. Kleiner Wermutstropfen: Im vorigen Jahr sind gerade mal 1.100 Wohnungen mehr gebaut worden als 2017. Bundesweit. Angesichts dessen fällt mein Enthusiasmus gleich wieder in sich zusammen. Die Politik hat das Problem zwar erkannt, macht aber nix. Zaghaft gefragt: Könnten wir es nicht doch mal mit einem Mietpreisstopp versuchen?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2719.html